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Honraria foi
entregue
pela Câmara
de João
Monlevade
ao grupo
pelo traba-
lho filantró-
pico que
desenvolve
no municí-
pio e na
região

Calote poderá engessar serviços
mantidos pelas prefeituras

Uma dívida de R$ 9,4
bilhões do Governo de
Minas com os 853 muni-
cípios dificilmente será
paga e força gestores pú-
blicos a frear investimen-
tos, temendo o pior, como
a falta de recursos para
honrar folha de pagamen-
to e 13º em dezembro.

Conforme levanta-
mento, este valor bilioná-
rio, refere-se a repasses
irregulares.
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IPTU com
20% de

desconto em
Passabém

vence dia 10
de novembro
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“Nas grandes batalhas da vida, o

primeiro passo para a vitória é o

desejo de vencer!”

Mahatma Gandhi

- https://kdfrases.com/autor/mahat-

ma-gandhi”

Aristóteles

Os vereadores mi-
rins de São Gonçalo do
Rio Abaixo fizeram, no
dia 23, uma visita à As-
sembleia Legislativa de
Minas Gerais, em Belo
Horizonte (Foto).

A ação faz parte do
cronograma de ativida-

Vinte adolescentes, integrantes do progra-
ma Aprendiz Social, e seus familiares, parti-
ciparam nesta segunda, 29, na Prefeitura de
Itabira, da solenidade de entrega do certifi-
cado de parceria do projeto ao prefeito Ro-
naldo Lage Magalhães.

O encontro celebrou ainda a contratação
dos adolescentes, como aprendizes, pela Pre-
feitura. Eles começarão a trabalhar no dia 5
de novembro nas diversas secretarias muni-
cipais. Além desses, mais sete aprendizes tra-
balham em outras empresas itabiranas.

 “A admissão dos aprendizes demonstra
a responsabilidade social da empresa, uma
vez que possibilita a capacitação e ocupação
de jovens que talvez não tivessem outra op-
ção para entrar no mercado de trabalho de
maneira formal”, declarou a secretária mu-
nicipal de Assistência Social, Maria Marli de
Oliveira Martins Rosa.

O promotor de Justiça da Infância e Juven-
tude, Renato Ângelo Ferreira, lembrou que os
jovens devem aproveitar ao máximo a oportu-
nidade de participar do programa. “Muitos es-
tão em situação de vulnerabilidade social e não
têm a oportunidade que esses jovens estão ten-
do. Espero que eles se esforcem diariamente
no aprendizado e na profissionalização para que
possam reerguer suas vidas. Agradeço ao pre-
feito, ao pessoal da Rede Cidadã e a todos os
secretários que estão aqui recebendo esses jo-
vens. Talvez, os empresários, vendo essas con-
tratações, fiquem um pouco mais sensibiliza-
dos e acolham outros jovens”.

Ronaldo Magalhães demonstrou sua ale-
gria ao falar para os jovens contratados. “Fico
muito feliz em receber vocês aqui. Fizemos
questão de realizar este encontro aqui no
gabinete exatamente para valorizar esta ação
do governo e, acima de tudo, por vocês par-
ticiparem deste programa. Isso é muito im-
portante. Com a contratação desses 20 jo-
vens, estamos dando um bom exemplo para
as empresas itabiranas trabalharem isso e nos
ajudar a ampliar este projeto”, disse.

Ao final do evento, a jovem aprendiz Tay-
nara, de 16 anos, entregou a Ronaldo Maga-
lhães o certificado de parceiro apoiador do
programa e que, com isso, contribui para a
socialização e empregabilidade do jovem
aprendiz no município de Itabira.

“Tenho 16 anos, um filho de 10 meses. Atu-
almente, estamos morando na Casa Lar. Em
nome de todos os colegas aqui presentes, que-
ro agradecer a oportunidade de podermos re-
direcionar nossas vidas por meio do programa
Aprendiz Social. Parabéns pela iniciativa”.

Adolescentes de
programa social

certificam prefeito

Ronaldo Magalhães recebeu
certificado na segunda, 29

Vereadores mirins de São Gonçalo visitam a Assembleia
des do projeto. Os es-
tudantes visitaram o in-
terior da Assembleia e
as obras de arte no en-
torno do prédio. Além
disso, eles conheceram
um pouco sobre a his-
tória política, o traba-
lho dos deputados e o

funcionamento do Le-
gislativo estadual.

O Câmara Mirim está
em sua segunda edição.
Este ano mais de 500 es-
tudantes estiveram en-
volvidos com o projeto
votando e participando
da escolha dos 9 verea-

dores mirins para repre-
sentá-los em 2018.

O projeto tem por ob-
jetivo a formação políti-
ca dos adolescentes, des-
pertando neles o interes-
se e a conscientização
dos trabalhos em prol do
bem comum.

Esta é uma fase em que deverá prestar mais aten-
ção em tudo que fizer, pois está predisposto a ter
aborrecimentos e prejuízos. Sua personalidade se
exaltará, bem como as chances de sucesso pro-
fissional. Boa saúde.

Notícia do seu interesse deve ser esperada no pe-
ríodo. Favorabilidade em questões de dinheiro,
inventário ou herança. Bons lucros através de pa-
rentes ou propriedades agrícolas. Confie mais na
pessoa amada e terá vantagens com isso.

Uma fase que poderá beneficiá-lo nas questões pes-
soais, íntimas e familiares, porque o momento as-
tral o eleva em quase todos os sentidos. Pode de-
morar, mas conseguirá o que está pretendendo.

Seja mais otimista, mas em demasia é prejudici-
al. Portanto, faça tudo dentro de suas reais possi-
bilidades e não se deixe influenciar por pessoas
muito falantes. Fará amizades e progredirá pro-
fissionalmente.

Mantenha-se calmo e tranquilo ao invés de ficar
nervoso e inquieto por qualquer coisa que possa
não lhe agradar. Saiba, pois, que está vivendo uma
fase bastante positiva.

O sucesso que obtiver será repetido nos próxi-
mos dias, pois terá a colaboração de amigos, co-
nhecidos e pessoas bem situadas financeiramen-
te. Fará viagens agradáveis que redundarão em
lucros. Êxito no campo profissional.

Bons prenúncios, com êxito. Não perca tempo
com minúcias. Arrisque-se em projetos mais au-
daciosos mesmo que os outros não acreditem.
Com senso e objetividade atingirá sucesso.

Bom ganho de dinheiro proporcionado pelo es-
forço em seu trabalho, negócios iniciados há muito
e as funções públicas. Todavia, tome cuidado com
perigos de acidentes provocados por produtos in-
flamáveis e corrosivos.

Suas possibilidades de êxito estão aumentadas.
Pode conseguir grande progresso em muita coisa
agora. Confie nas pessoas que o cercam. Deter-
minação e coragem em tudo o que empreender.

Com tato e inteligência, seu êxito será total nesta
fase, principalmente no trabalho e na vida social.
Momentos felizes no casamento e no namoro e
para tratar de seus interesses financeiros.

Boas relações com parentes, vizinhos e amigos,
poderão ser esperadas. Pode solicitar favores se
necessitar de ajuda para colocar em prática no-
vas ideias. Êxito profissional e financeiro.

Cuidado com a vida conjugal. Benéfica influên-
cia astral para tratar de questões sociais penden-
tes, para lucrar em negócios iniciados anterior-
mente e para sua prosperidade profissional. Evi-
te brigas com os inimigos.

Calote
Um carrapato maior que a vaga. Está é a clas-

sificação do governador eleito por Minas, Ro-
meu Zema (Novo), que promete, a partir de 2 de
janeiro de 2019, acabar com o empreguismo da
máquina estadual para equilibrar as contas, man-
ter investimentos e repasses constitucionais aos
municípios, que amargam uma inadimplência que
já soma R$ 9,4 bilhões e que, muito provável,
não será paga de forma amistosa. A situação che-
gou a tal ponto que sem a totalidade das verbas
legais nos cofres das prefeituras, que se acumu-
lam desde 2017, os prefeitos pedem agora que os
repasses sejam ao menos regularizados.

Eleição
O segundo turno para o Governo de Minas ti-

nha forte tendência de uma vitória folgada do no-
vato Romeu Zema, do partido Novo, o que se con-
firmou ao vencer com 71,80% dos votos válidos.
Na microrregião de Itabira, em todas as cidades
pesquisadas, o candidato saiu vencedor, chegan-
do a virar, de forma avassaladora, resultados obti-
dos pelo concorrente Antonio Anastasia (PSDB)
no primeiro turno, como em Bom Jesus do Ampa-
ro, com 27,21% dos votos no dia 7 de outubro,
alcançando de forma astronômica no último do-
mingo (28), 75,58% dos eleitores.

Eleição II
Zema virou também de forma surpreendente

em São Gonçalo do Rio Abaixo, de 35,38%, al-
cançou no segundo turno 74,28%; em Santa Ma-
ria de Itabira, de 21,56%, conquistou 72,05% dos
votos; em Itambé do Mato Dentro, de 23,29%
dos votos, faturou 67,45% no segundo turno; em
Passabém de 22,24%, foi para 66,31%; em São
Sebastião do Rio Preto de 17,89%, obteve na se-
gunda rodada 56,57%; em Santo Antônio do Rio
Abaixo, de 21,59%, somou 53,84% e Morro do
Pilar, no primeiro turno 16,84% dos votos, ficou
com 55,76% no segundo turno.

Mérito Empresarial
A Associação Comercial, Industrial e Agro-

pecuária de São Gonçalo do Rio Abaixo (Acias-
gra), reconheceu no dia 20, com entrega de prê-
mio, o Empresário do Ano e mais 62 personali-
dades e empresas destaques, com o Mérito Em-
presarial, escolhidas por meio de voto popular.
O prêmio, que tem data certa no calendário de
eventos do município, busca a valorização do em-
preendedor e dos colaboradores do comércio são-
gonçalense.

Parceria
Em épocas de vacas magras, a união de esfor-

ços para seguir em frente mostrou resultado em
Santa Maria de Itabira, que acaba de entregar obra
de calçamento na comunidade de Baú, executa-
da pela Prefeitura graças à transferência de re-
cursos feita pela Câmara de Vereadores. O mor-
ro que recebeu o serviço era intransponível em
períodos chuvosos.
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Uma dívida de R$ 9,4
bilhões do Governo de
Minas com os 853 muni-
cípios dificilmente será
paga e força gestores pú-
blicos a frear investimen-
tos, temendo o pior, como
a falta de recursos para
honrar folha de pagamen-
to e 13º em dezembro.

Conforme levanta-
mento, este valor bilioná-
rio, que aumenta mês a
mês, refere-se a repasses
irregulares para o Fundo
Nacional de Desenvolvi-
mento da Educação Bási-
ca (Fundeb), valores in-
completos  do Imposto
sobre Propriedade de Ve-
ículos Automotores
(IPVA), Imposto sobre
Circulação de Mercadori-
as e Serviços (ICMS) e
parcelas do Piso Mineiro
da Assistência Social
(Pisa), usado para manter
diversos serviços sociais.

Sem estes recursos,
manter as portas das pre-
feituras abertas se torna
um grande desafio, come-
çando pela educação que,
sem o Fundeb em dia,
poderá ter aulas suspen-
sas, fato que só não ocor-
reu ainda devido às pre-
feituras estarem remane-
jando receitas de outros
setores para empurrar o
problema, que envolve
pagamentos ao transpor-
te escolar e salários dos
servidores.

O mais grave é que os
recursos deste fundo são
exclusivos para a educa-
ção, e se um dia forem
regularizados, os valores

https://especiais.gazetadopovo.com.br/eleicoes/2018/resultados/municipios-minas-gerais

Calote poderá engessar serviços
mantidos pelas prefeituras

não poderão ser usados
para atender outros seto-
res da administração.

Para tentar reverter a
situação e receber do Go-
verno de Minas os crédi-
tos acumulados desde
2017, principalmente os
gerados pelos próprios
municípios como taxas de
IPVA e ICMS, os prefei-
tos assinaram procura-
ções para que a Associa-
ção Mineira de Municípi-
os (AMM), ajuíze ações
contra o Estado, que já
deve aos 853 municípios
mineiros a cifra de R$ 9,4
bilhões no acumulado até
a primeira quinzena de
outubro.

Em nota publicada na
última semana, a direto-
ria da AMM diz que mes-
mo com as várias promes-
sas, o Estado não quitou
os repasses atrasados e
voltou a atrasar o ICMS e
o Fundeb semanal das
prefeituras mineiras. So-
bre a chamada Lei de Se-
curitização, que garantiria
o pagamento de parte do
Fundeb, não há qualquer
informação a respeito,
conclui a nota, pontuando
que a dívida total será um
dos pontos principais a
serem tratados pelo próxi-
mo governador, Romeu
Zena (Novo), eleito no úl-
timo domingo (28).

Cientes de um prová-
vel calote do Governo do
Estado, os prefeitos supli-
cam ao menos a regulari-
zação dos repasses, prin-
cipalmente na chegada do
13º dos servidores.

A cidade de Barão de
Cocais é uma das que
mais sentem o impacto da
falta de repasses. Os da-
dos lançados no portal da
AMM apontam um débi-
to acumulado de R$
10.665.391,70 até o dia
16 de outubro. O proble-
ma é que além deste re-
curso não repassado, as
finanças da Prefeitura lo-
cal patinam desde 2015
com a brusca queda de
receita devido ao fim da
mineração feita pela Vale
na mina de Gongo Soco.

Para minimizar o pro-
blema, a Prefeitura de
Barão reduziu contrata-
dos, de 116 para 106, con-
gelou salários e proibiu
horas extras.

Outra cidade que
contabi l iza perdas é
João Monlevade.

A prefeita Simone
Carvalho Moreira
(PSDB),  disse estar
muito preocupada com
o “confisco” de recur-
sos do Município que
tem sido feito pelo Go-
verno do Estado, uma
vez que essa atitude do
governador Fernando
Pimentel (PT) tem dei-
xado a cidade em difi-
culdade financeira, a
exemplo do que vem
acontecendo com outros
municípios mineiros.

Em todas as cidades
não é descartada a adoção
de medidas para evitar a
paralisação da máquina
pública, como cortes e
ajustes da equipe.

O Governo do Estado
de Minas Gerais não po-
derá mais atrasar o pa-
gamento de recursos do
Fundo de Manutenção e
Desenvolvimento da
Educação Básica
(Fundeb) à Prefeitura
de Contagem, na Gran-

Contagem ganha na Justiça direito
de receber repasse em dia

Prefeituras disparam artes
com detalhes das dívidas do

Estado

de BH. A decisão, expe-
dida no dia 16, é do Tri-
bunal de Justiça de Mi-
nas Gerais (TJMG) e
acata a ação movida
pela Procuradoria-Geral
do Município (PGM).

Além de tentar ga-
rantir os próximos re-

passes dos meses de no-
vembro e dezembro
[que somam cerca de R$
50 milhões],  a  PGM
também tenta o paga-
mento de recursos atra-
sados, que deve ter ação
julgada nos próximos
60 dias.

Valores acumulados até 1ª quinzena de outubro - Fonte: Prefeituras e AMM



PÁGINA 6 CIDADESDE 31 DE OUTUBRO A 12 DE NOVEMBRO DE 2018

Graças a uma ação
conjunta entre a Câmara
de Vereadores e Prefeitu-
ra de Santa Maria de Ita-
bira, cerca de 20 famílias
da comunidade rural do
Baú passam a ter acesso
garantido com a obra de
calçamento do Morro do
Angelim, local que fica-
va intransponível em pe-
ríodos de seca ou chuva.

Conforme contaram
os moradores, antes da
obra, as crianças tinham
que andar muito para em-
barcar nos escolares, que
não subiam o morro. En-
tregas de compras diversas
muitas vezes não eram fei-
tas devido à situação do
local, que é bem íngreme.

O serviço, executado
pela Prefeitura, aconteceu
após solicitação dos vere-
adores, Geraldo Alves
“Lau” (Pros), presidente
da Câmara, e João Corné-
lio Filho “Nonoca”
(PDT), que foram até o
prefeito Reinaldo Santos
(Pros), solicitar a obra.

A título de ajuda, a
Câmara repassou, com
aval de todos os vereado-
res, R$ 30 mil de suas

Onze alunos de quatro
escolas estaduais partici-
param na sexta-feira, 26
de outubro, da abertura
do projeto “Autoridade
Por Um Dia”, promovido
pela Câmara Municipal
de Itabira por meio da
Escola do Legislativo
Professor Paulo Neves.
No primeiro dia de ativi-
dade, os jovens aprende-
ram na teoria o funciona-
mento do Legislativo, o
papel do vereador e aspec-
tos históricos da Câmara.
Eles receberam também
um questionário com per-
guntas pertinentes à ativi-
dade parlamentar.

Durante o programa,
cada aluno participa de um
dia da agenda de um vere-
ador, seja em atividades
internas, como reuniões de
comissões e ordinária, seja
externas – visitas a comu-
nidades, encontros com li-
deranças, diligências, en-
tre outras. A iniciativa visa
aproximar a classe estu-
dantil do Legislativo, dis-
seminando informações
sobre o real papel do ve-
reador na sociedade.

Parceria entre Câmara e Prefeitura
viabiliza obra em comunidade rural

economias para a compra
do material aplicado na
obra, realizada também
graças a existência de
dotação orçamentária no
Orçamento da Prefeitu-
ra proposta pelo verea-
dor Flágson das Mercês
Duarte (PTB), em de-
zembro de 2017.

O prefeito Reinaldo
Santos disse que a parce-
ria com a Câmara é sem-
pre salutar para o desen-
volvimento de Santa Ma-
ria. “Esta obra teve início
através dos vereadores
Nonoca e Lau, que me
procuram no gabinete e
ofereceram a devolução
de receita da Câmara para
que a Prefeitura executas-
se o calçamento no Baú.
Registro também que as
estradas da região do Baú
estão em ótimas condições
devido a parceria com o ve-
reador Marcelo Coelho.
Hoje fico feliz pela parce-
ria e pela satisfação dos
moradores em ver o pro-
blema do morro resolvi-
do”, disse Reinaldo Santos.

Pelas informações, o
Município de Santa Ma-
ria irá fechar o ano com

R$ 5 milhões a menos de
receita em comparação a
anos anteriores. Ainda
assim, o governo não dei-
xa de lembrar que traba-
lha para melhorar a cida-
de com ações de saúde,
educação e recuperação
das estradas e, para os
próximos dias, início da
limpeza e revitalização da
área urbana.

Moradores falam sobre a obra

José Alvarenga –
aposentado

“Subir o morro para
chegar até a comunidade
era muita dor de cabeça.
Melhorou 100%. Gostei
de ver os vereadores No-
noca, Lau e todos os ou-
tros, juntos com o prefei-
to Reinaldo para atender
nosso pedido”.

Lucas Aguiar de Olivei-
ra – produtor rural

“Melhorou muito o
acesso depois da obra. In-
clusive me deixou até mais
animado para produzir
mais. Há mais tempo eu ti-
rava leite e o caminhão não
subia para buscar, hoje sei
que posso tirar o leite que
não vai ter problema”.

João Fernandes das
Mercês – aposentado

“Senhora Aparecida, é
Deus que iluminou, pois
era muito difícil subir o
morro, impossível quando
chovia. Tem mais de 10
anos que estamos pedindo
a obra. Hoje até o escolar
vem para buscar os meni-
nos e as compras chegam”.

Equipe da Secretaria de Obras responsável pela execução dos serviços

Vereadores, prefeito, moradores e equipe da Câmara prestigiaram a inauguração do calçamento

Alunos de quatro escolas de
Itabira participam do

“Autoridade Por Um Dia”

Os alunos que partici-
pam desta edição do “Au-
toridade Por Um Dia” são
do ensino médio das esco-
las estaduais Mestre Zeca
Amâncio (Eemza), Marci-
ana Magalhães, Fazenda
da Betânia e Emílio Perei-
ra. No final das atividades,
cada um fará um relatório
sobre os conhecimentos
adquiridos e apresentará à
Escola do Legislativo e à
instituição onde estuda.

Para o presidente da
Câmara, Neidson Dias

Freitas (PP), é preciso in-
vestir cada vez mais na
educação para a cidada-
nia. “Projetos como este
fomentam o interesse da
juventude pela boa polí-
tica. Fico feliz em ver o
entusiasmo dos adoles-
centes e jovens pelos tra-
balhos desenvolvidos
aqui na Câmara. Com
foco na educação, tere-
mos cidadãos cada vez
mais conscientes e enga-
jados nas causas de inte-
resse social”, afirmou.

Durante o programa, cada aluno participa de
um dia da agenda de um vereador

Entre os dias 6 e 9 de
novembro, a Câmara
Municipal de São Gonça-
lo do Rio Abaixo irá rea-
lizar o pré-cadastro para
emissão de documentos
no Cidadão Legal 2018.

Os interessados em
emitir a primeira ou se-
gunda via da carteira de

Câmara de São Gonçalo abre
dia 6 pré-cadastro para
emissão de documentos

identidade e CPF devem
comparecer à Câmara
com os documentos pes-
soais. É necessário apre-
sentar comprovante de en-
dereço, certidão de nasci-
mento ou casamento, títu-
lo de eleitor e 2 fotos 3x4,
que serão tiradas no mo-
mento do pré-cadastro.

Serão emitidos 20
CPF´s para maiores de 16
anos e 130 identidades
para maiores de 10 anos.

O Cidadão Legal está
em sua 9ª edição e será re-
alizado no dia 23 de no-
vembro a partir das 9h no-
Legislativo. Durante todo o
dia, haverá várias atrações.
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Os donos de imóveis
em Passabém começam a
receber as guias do Im-
posto Predial e Territori-
al Urbano (IPTU), para
pagamento à vista com
20% de desconto até o dia
10 de novembro, ou com
opção de parcelamento,
sem desconto, com venci-
mentos dias 15/11 e 15/12.

A taxa foi legalizada
neste ano em cumprimen-
to à Lei Federal do Códi-
go Tributário Nacional
(CTN), que obriga as pre-
feituras a cobrarem o
IPTU, e ainda, em cum-
primento a recomendação
do Ministério Público Es-
tadual (MPE).

Na região, apenas a
Prefeitura de Passabém
não estava com o IPTU
legalizado para cobrança,
cometendo crime de re-
núncia fiscal, o que cabe
processo por improbida-
de administrativa ao pre-
feito e perda do mandato,
além de multas. A cidade
também é penalizada com
retenção de recursos do
Estado e da União. Além
disso, também pode per-
der recursos do Cras com-
pra ou aluguel de máqui-
nas e equipamentos, den-
tre outros.

O chefe de Gabinete
da Prefeitura de Passa-
bém, Carlos Azevedo,
disse que a cobrança do
IPTU não é determinação
do prefeito, e sim, em
cumprimento à lei. “Sabe-

Donos de imóveis em Passabém
começam a receber guia do IPTU

José Egnaldo dos Reis
(produtor rural)
“Tem que cobrar IPTU

para nos dar direito de co-
brar do prefeito melhorias
em nossa cidade. De certa
forma, vai ser bom para o
dono de imóveis, que ago-
ra terá um imóvel regula-
rizado. Para as empresas,
ótimo, pois regulariza o
cadastro junto a órgãos
estaduais e federais.

Marina Maria da Silva
Fernandes (empresária)

“É bom você ter seu
imóvel regularizado con-
forme a lei. Eu sempre me
preocupei com isso, além
do mais, o IPTU vai ge-
rar receita para melhorar
a cidade. No início da co-
brança é natural um certo
receio, mas vai ser igual
à Copasa, ninguém que-
ria, hoje é uma bênção.

Sérgio José Guimarães
(comerciante)

A Prefeitura tem que
arrecadar para devolver
para o morador obras de
infraestrutura, como sa-
neamento, calçamentos,
entre outras. Tinha que
regularizar, passou da
hora. Loteamentos, em-
presas e casas agora terão
cadastro, passam a ter um
endereço legal.

mos que quando se fala
em impostos, as pessoas
ficam apreensivas ou
mesmo chateadas, princi-
palmente com a recessão
que o país atravessa. Por
outro lado, posso garan-
tir que os valores estão
dentro dos limites legais,
mas ainda assim, o con-
tribuinte pode pedir a re-
visão do imposto, por
meio de requerimento no
Departamento de Tributa-
ção da Prefeitura”, asse-
gura Carlos Azevedo.

Foi apurado que a ges-
tão anterior iniciou o tra-
balho de cadastramento
dos imóveis em Passabém,
só não concluiu, possivel-
mente, temendo desgastes
políticos. O saldo desta
manobra foi o desperdício
de dinheiro público.

“Não é determinação do
prefeito, e sim, em

cumprimento à lei”, diz
o chefe de Gabinete,

Carlos Azevedo

Em reunião realizada
na manhã do dia 24, o
prefeito de São Gonçalo
do Rio Abaixo, Antônio
Carlos Noronha Bicalho,
anunciou a construção do
novo quartel da Polícia
Militar (PM) do municí-
pio. A notícia foi recebi-
da com grande satisfação
pelo tenente-coronel do
26º Batalhão da Polícia
Militar, Hudson Matos
Ferraz Júnior, que parti-
cipou do encontro no ga-
binete junto ao major Ro-
gério Fernandes Pereira,
o tenente Júlio César Fer-
reira e os vereadores da
base do governo Luciana
Bicalho (PTB), Flávio
Silva de Oliveira (PDT),
Marco Antônio Bicalho
(PSDB) e Otávio Isidorio
Teixeira (DEM).

A nova sede da polí-

Na região, apenas Passabém estava com o IPTU sem regulamentação

Prefeitura vai construir novo
quartel para PM de São Gonçalo

cia será construída em um
terreno na avenida Con-
torno Oeste e vai contar
com uma edificação de
um pavimento que abri-
gará alojamento, sala para
o comandante, sala de
treinamentos, três banhei-
ros, cozinha e um lugar
para recolhimento dos de-
tentos.  O local vai con-
ter ainda um estaciona-
mento para dez veículos
e uma quadra para ativi-
dades físicas.

A construção do novo
quartel é uma demanda
antiga e necessária para a
cidade. “Já tínhamos um
projeto e agora vamos
adequá-lo às exigências
do comandante Ferraz.
Tenho certeza que essa
obra vai propiciar uma
melhor logística para os
militares, além de promo-

ver mais segurança e con-
forto para a polícia e para
os cidadãos de São Gon-
çalo”, garante o prefeito
Antônio Carlos.

O projeto com as con-
siderações do tenente-co-
ronel Ferraz será encami-
nhado para aprovação do
comando da Polícia Mili-

tar do Estado até dezembro
deste ano. A previsão é que
as obras de construção do
novo quartel sejam conclu-
ídas até o final de 2019.

Vereadores da base do governo, prefeito, secretários e agentes da PM foram
até a avenida do Contorno, onde será construída a unidade militar

Turma do
Pedal é

agraciada
com Moção
de Aplausos
na Câmara

A Turma do Pedal
recebeu na noite do
dia 24, Moção de
Aplausos na Câmara
Municipal de João
Monlevade pelo traba-
lho filantrópico que
desenvolve no municí-
pio e na região em prol
dos mais necessitados.

A iniciativa foi do
vereador Belmar Diniz
(PT). O grupo foi cria-
do em 2015 quando al-
guns ciclistas se reuni-
ram com o objetivo de
angariar fraldas descar-
táveis para serem doa-
das a entidades locais.

Na primeira ação,
houve a participação de
50 ciclistas, sendo arre-
cadados 125 pacotes de
fraldas que foram des-
tinados ao Lar São
José. A partir de então,
o movimento foi ga-
nhando adesão e a Tur-
ma do Pedal reúne hoje
mais de 150 ciclistas
em ações que benefici-
am diversas entidades
como o Serviço Volun-
tário de Resgate (Se-
vor) e a Colônia Bom
Samaritano. O lema
adotado pelo grupo é
“Faça da sua ativida-
de física um ato de so-
lidariedade”.

A moção foi entre-
gue ao comerciante
Carlos Antônio Torres,
mais conhecido como
Véio, um dos represen-
tantes da Turma do Pe-
dal. “Agradeço à Câ-
mara por reconhecer o
nosso trabalho e a cada
membro do grupo, pois
nossas ações só são
possíveis porque vocês
estão engajados. Essa
homenagem é de todos
vocês”, declarou. Por
fim, o vereador Belmar
Diniz disse que se sen-
te grato em prestar essa
homenagem à Turma do
Pedal. “O sentimento
neste momento é de gra-
tidão. Afinal, ajudar a
quem realmente precisa
é um ato de amor ao
próximo e merece sem-
pre ser reconhecido.
Parabéns pelo trabalho
e que mais entidades
possam ser beneficia-
das”, afirmou.

O que os moradores dizem?



A noite de sábado, dia
20, foi de grande festa e
emoção para empresários,
profissionais e colabora-
dores que atuam no co-
mércio de São Gonçalo
do Rio Abaixo.

Nesta data, após cin-
co dias de pesquisa de
opinião pública, a Asso-
ciação Comercial, Indus-
trial e Agropecuária de
São Gonçalo do Rio
Abaixo (Aciasgra), reco-

PÁGINA 8 CIDADESDE 31 DE OUTUBRO A 12 DE NOVEMBRO DE 2018

Associação Comercial de São Gonçalo contempla
segmentos e colaboradores do setor empresarial

nheceu, por meio dos prê-
mios Empresário do Ano
e Mérito Empresarial, 63
pessoas destaques em
suas respectivas áreas
profissionais.

O evento, realizado no
ginásio poliesportivo do
bairro Santa Efigênia, que
recebeu ornamentação de
gala, teve início as 21h,
com boas-vindas aos mais
de 300 convidados, dadas
pelo presidente da Acias-

gra, Agilson Lopes e pela
diretora executiva Elzia-
na Carvalho de Oliveira.

Convidados de honra,
como o prefeito de São
Gonçalo, Antônio Carlos
Noronha Bicalho; verea-
dora e presidente da Câ-
mara, Luciana Bicalho; e
diretor da Federação das
Associações Comerciais e
Empresariais do Estado de
Minas Gerais (Federami-
nas), Carlos Artuso e o

proprietário da cervejaria
Prussia Bier, um dos pa-
trocinadores do evento,

Presidente Agilson Lopes e equipe da Aciasgra
na abertura da solenidade

Autoridades, homenageados e convidados no
momento dos pronunciamentos

O Empresário do Ano, Edson Otaviano, da Foco
Imóveis, citou a família, sonhos e conquistas

Fernando Cota usaram o
púlpito para registrarem
suas mensagens aos ho-
menageados.

Nesta edição, o esco-
lhido Empresário do Ano
é Édson Otaviano Ferreira,
proprietário da Foco Imó-
veis. Ele representará o
município no evento esta-
dual da  Federaminas, em
novembro.

Ao falar da premiação, 
Édson Otaviano citou a fa-
mília como sua maior obra,
e contou parte de sua his-
tória de sucesso, que
teve início por ter acre-
ditado em seu sonho,

pela coragem de enfren-
tar desafios e por último,
a disciplina quanto à éti-
ca profissional.

Já o Mérito Empre-
sarial contemplou 16
funcionários destaques
e mais 46 empresas es-
co lh idas  pe los  são-
gonçalenses por meio
de votação popular. No
total foram 63 pessoas
premiadas.

A noite de homena-
gens foi acompanhada
por buffet completo e
para encerrar, música
com Pedro Augusto e
Banda.

No total,

 receberam

palmas

calorosas

63 homena-

geados


